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Anwesend 20 Kinder und Jugendliche, Erzieherinnen, Päd. Leitung und Verwaltung, Tobias Raschke 
(Moderation)

Naturschutz
Antrag 1 Wir fordern, dass die Saale saub er gehalten wird, damit es mehr Fische gibt, die 

Fische länger leben und die Leute Freude beim Angeln haben.
Antragssteller Manuel (11), Ricardo (11) (Tagesgruppe Wilde Leoparden)
Abstimmung: 18 Dafür, 1 Dagegen, 1 Enthaltungen
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Gewalt / Gemeinwesen
Antrag 2 Wir fordern alle Jugendlichen einschließlich uns auf, friedlicher und netter 

miteinander umzugehen, weil es  viele Schlägereien auf Straßenfesten gibt. Die 
Polizei wird dadurch arg strapaziert und müsste an anderen Orten vielleicht eher 
helfen als Rauferein zu schlichten.

Antragssteller Ronny (17) (Betreutes Wohnen Bad Dürrenberg)
Abstimmung: 18 Dafür, 0 Dagegen, 2 Enthaltungen
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Arbeitswelt
Antrag 3 Wir fordern nach erfolgreicher Lehre die Übernahme in einen Arbeitsplatz, da wir 

gewillt sind für unseren Lebensunterhalt zu arbeiten. Wir möchten nicht angewiesen 
sein auf Hartz IV, weil wir schon mitbekommen habe, dass man darum betteln und 
lange warten muss. Man fühlt sich dann so wertlos.

Antragssteller Ronny (17) (Betreutes Wohnen Bad Dürrenberg)
Abstimmung: Einstimmig angenommen
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Verkehr / ÖPNV
Antrag 4 Wir fordern die Möglichkeiten des Transportes per Bus oder Bahn in Stolberg und 

Sachsen-Anhalt aufrecht zu erhalten.
Hintergrund: Weil wir pünktlich zur Ausbildung kommen wollen ohne Wartezeiten von bis zu 2 Stunden. 

Wir möchten jederzeit Einkaufsmöglichkeiten (nächster Einkaufsmarkt in Rottleberode) und 
Freizeitmöglichkeiten nutzen, da diese kaum im Ort möglich sind. Außerdem möchten wir 
auch um nach Hause zu kommen oder in den Ferien nicht fünf Stunden vorher losfahren 
müssen.

Abstimmung: Franzi (16) (Kinder- und Jugendhaus Stolberg)
Antragssteller 18 Dafür, 0 Dagegen, 2 Enthaltungen
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist
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Verkehrssicherheit
Sangerhausen
Antrag 5 Wir fordern einen sicheren Fußgängerüberweg für unsere Einrichtung in der 

Kuperhütte, weil die Einrichtung direkt an der Hauptstraße liegt und die Straße nicht 
richtig einzusehen ist.

Der Antrag In unserer Einrichtung wohnen 32 Kinder und Jugendliche, die die Straße täglich 
überqueren müssen. Es könnten z. B. stärkere Verkehrskontrollen geben, in die die Kinder 
und Jugendliche mit einbezogen werden, so dass es ein besseres Verständnis für unser 
Anliegen gibt.

Abstimmung: Franzi (18) und Steffi (22) (Kinder- und Jugendhaus Kuperhütte Sangerhausen)
Antragssteller 18 Dafür, 0 Dagegen, 2 Enthaltungen
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Freizeit
Bad Dürrenberg
Antrag 6 Wir fordern einen Jugendclub in Bad Dürrenberg, weil es langweilig ist und wir sonst 

auf dumme Gedanken kommen.
Abstimmung: 17 Dafür, 0 Dagegen, 3 Enthaltung
Antragssteller Ronny (17) (Betreutes Wohnen Bad Dürrenberg)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Bad Dürrenberg
Antrag 7 Wir fordern, dass das Schwimmbad in Bad Dürrenberg wieder aufgebaut und eröffnet 

wird, weil wir dann nicht mehr nach Leuna (7km) oder Merseburg (13 km) fahren 
müssen. Das ist für uns zu teuer.

Abstimmung: 20 Dafür, 0 Dagegen, 0 Enthaltungen
Antragssteller Martin 10 Jahre (Tagesgruppe Wilde Leoparden) Bad Dürrenberg
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Bad Dürrenberg
Antrag 8 Wir fordern ein Kino in Bad Dürrenberg, das das ganze Jahr geöffnet ist und für ein 

Kind nur einen Euro kostent. Das Kino könnte dort sein, wo es früher schon ein Kino 
gab. Das Popcorn soll 50 Cent kosten.

Abstimmung: 20 Dafür, 0 Dagegen, 0 Enthaltungen
Antragssteller Lisa-Marie (9)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Bad Dürrenberg
Antrag 9 Wir fordern einen schönen großen Spielplatz mit Turnhalle, damit wir dort toben 

können, weil die Leute schimpfen, wenn wir zu laut sind.
Abstimmung: 20 Dafür, 0 Dagegen, 0 Enthaltungen
Antragssteller Heinz (11) (Tagesgruppe Wilde Leoparden Bad Dürrenberg)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist
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Sangerhausen
Antrag 10 Wir fordern mehr Möglichkeiten in Sangerhausen für eine Kinderdisco, weil wir 

Kinder auch gerne tanzen.
Abstimmung: Mehrheit aus Sangerhausen dafür.
Antragssteller Julia 9 Jahre, Jenny 12 Jahre (Kinder- und Jugendhaus Kupferhütte)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Sangerhausen
Antrag 11 Wir fordern, dass das Stadtbad in Sangerhausen erneuert wird, dass dort für die 

kleinen Kinder auch Spielflächen geschaffen werden und überhaupt für mehr 
Ordnung im Stadtbad gesorgt wird.

Abstimmung: 15 Dafür, 3 Dagegen, 2 Enthaltungen
Antragssteller Ines (17), Nadine (13) (Kinder- und Jugendhaus Kupferhütte)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Sangerhausen
Antrag 12 Wir wünschen uns eine Eishalle in Sangerhausen, wo man Eislaufen kann, weil 

Eislaufen Spaß macht.
Abstimmung: 19 Dafür, 1 Dagegen, 1 Enthaltungen
Antragssteller Jenny (12), Julia (9) (Kinder- und Jugendhaus Kupferhütte)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Sangerhausen
Antrag 13 Wir fordern ordentliche Sportplätze, damit wir nach der Schule abschalten, 

Agressionen abbauen, Sport treiben und fit bleiben können. Sport hilft, nicht auf 
dumme Gedanken zu kommen. Außerdem fordern wir mehr und nähere 
Einkaufsmöglichkeiten, weil die Wege zu beliebten Geschäften zu weit sind.

Abstimmung: Mandy (16) und Nico (13)
Antragssteller 18 Dafür, 2 Dagegen, 0 Enthaltungen
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Sangerhausen
Antrag 14 Wir fordern mehr Kletterspielgeräte und eine kleine Skaterbahn für alle Kinder auf 

dem Spielplatz an der Walkmühle in Sangerhausen, damit wir dort öfter  zum Spielen 
hingehen können.

Abstimmung: Julia (9), Jenny (12) (Kinder- und Jugendhaus Kupferhütte)
Antragssteller 20 Dafür, 0 Dagegen, 0 Enthaltungen
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist
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Freizeit
Mücheln
Antrag 15 Wir fordern ein bis zwei Kinotage im Kulturhaus in Mücheln, weil das nächste Kino in 

Merseburg bzw. Naumburg ca 30 km entfernt ist, und zu hohe Fahrtkosten dahin 
anfallen.

Abstimmung: 15 Dafür, 3 Dagegen, 2 Enthaltungen
Antragssteller Vici (14) (Kinder- und Jugendheim Mücheln)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Stolberg
Antrag 16 Wir fordern für unsere Stadt einen ordentlichen und sauberen Jugendclub.
Hintergrund: Unsere Stadt ist eine Touristenstadt und fast alle Jugendliche sitzen auf dem Markt oder auf 

dem Bahnhofsplatz und machen Unsinn. Wir finden, dass diese Plätze nicht für Jugendliche 
geeignet sind. Der Jugendclub sollte eine gemütliche Sitzecke haben, einen Fernseher, 
eventuell auch einen Billiard- und Kickertisch, ein oder zwei Computern mit Internet. 
Vielleicht könnte man dort auch mal eine Disco veranstalten.

Abstimmung: 15 Dafür, 1 Dagegen, 2 Enthaltungen
Antragssteller Sarah (16), Jasmin (17) (Kinder- und  Jugendhaus Stolberg)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Stolberg
Antrag 17 Wir fordern einen neuen Einkaufsmarkt, der uns ein breiteres Angebot an 

Lebensmitteln und entsprechende Preise (Billigprodukte) bietet und der günstigere 
Öffnungszeiten bietet.  Auch damit wir dort eventuell ein Praktikum machen können.

Der Antrag Weil wir als Gruppe nur einen bestimmten Geldbetrag zur Verpflegung monatlich zur 
Verfügung haben, müssen wir sehr auf Preise achten, um mit dem Haushaltsgeld klar zu 
kommen und uns zugleich abwechslungsreich zu ernähren. 

Abstimmung: 17 Dafür, 3 Dagegen, 0 Enthaltungen
Antragssteller Franzi (16) (Kinder- und Jugendhaus Stolberg)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Stolberg
Antrag 18 Wir fordern einen Abenteuerspielplatz, weil es in Stolberg nur Spielplätze für kleine 

Kinder gibt, Auch ältere Kinder wollen auf einem Spielplatz Spaß haben.
Abstimmung: 12 Dafür, 1 Dagegen, 7 Enthaltungen
Antragssteller Sarah (16), Jasmin (17) (Kinder- und Jugendhaus Stolberg)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Antrag 19 Wir fordern mehr bezahlbare Reitstunden, wie sie zu teuer sind und die Kosten vom 
Jugendamt  nicht übernommen werden.

Abstimmung: 10 Dafür, 6 Dagegen, 2 Enthaltungen                
Antragssteller Claudia (15) (Kinder- und Jugendheim Mücheln)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist
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Schule
Antrag 20 Wir fordern mehr Schulen, weil bei uns 25 Kinder in der Klasse sind und das finde ich 

zu viel. In kleineren Klassen, da kann man mehr lernen. Es ist wichtig, wenn man viel 
lernt, denn wenn man groß ist, hat man Arbeit und braucht Mathe und Deutsch. Die 
Schulen müssten in der Nähe sein.

Abstimmung: Mehrheit der Bad Dürrenberger dafür
Antragssteller Pascal (10) (Tagesgruppe Wilde Leoparden)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Bad Dürrenberg
Antrag 21 Wir fordern die alte Pestalozzischule zurück, weil wir jetzt so zeitig aufstehen müssen 

und es zur Schule so weit ist. Die Schule in Merseburg Süd ist zu groß und zu laut.

Abstimmung: Mehrheit der Bad Dürrenberger dafür
Antragssteller Heinz 11 (Tagesgruppe Wilde Leoparden)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist

Jugendhilfe
Antrag 22 Wir fordern, dass unsere Tagesgruppe immer bestehen bleibt. Ich bin froh, in der 

Tagesgruppoe zu sein, weil sie mir beim Benehmen hilft. Und man lernt sich in der 
Tagesgruppe zu benehmen. Auch wenn man wegfährt, lernt man viel.

Abstimmung: Mehrheit der Bad Dürrenberger dafür.
Antragssteller Pascal (10) (Tagesgruppe Wilde Leoparden)
Paten
Was aus dem 
Antrag bisher 
geworden ist


